



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA:

Su más enérgico repudio ante los despidos masivos llevados adelante por el gobierno nacional en el ámbito de Secretaría de Derechos Humanos de la Nación, con la consecuente desarticulación de las políticas públicas en Derechos Humanos en nuestro país.



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El desprecio del gobierno nacional por los Derechos Humanos no comenzó esta semana. Ha sido un gesto sostenido y demostrado en acciones que fueron llevadas adelante a lo largo de este primer año de gestión. En estos días recibimos la noticia de que se avanzó con despidos masivos en la Secretaría de Derechos Humanos de la Nación, que se suman a los despidos ya concretados, que tienen como consecuencia práctica la desarticulación de las políticas que estos agentes tenían a su cargo, además de la vulneración del derecho al trabajo de cientos de trabajadores y trabajadoras.

La intención de dismantelar las políticas de Estado en general y aquellas referidas a Memoria, Verdad y Justicia se encuentra con el límite de aquellos trabajadores comprometidos con su tarea, que no están dispuestos a aceptar la discontinuación de las políticas en las que vienen trabajando en muchas ocasiones desde hace más de una década.

En nuestra provincia los abogados José Iparraguirre y Ana Lucía Tejera han sido despedidos con más de 15 años de antigüedad en la secretaría de Derechos Humanos de la Nación, con la marca de la crueldad de hacer el aviso el día 23 de diciembre, en vísperas de las fiestas, informando que a partir del 31 de diciembre no se renovarían sus contratos. Una muestra más de lo siniestro e inhumano de éste gobierno nacional que elige deliberadamente este contexto para dejar a familias quedarían sin trabajo. Las tareas llevadas adelante por ambos estuvieron relacionadas a los juicios de lesa humanidad, la búsqueda de hijos e hijas apropiados y la investigación sobre el accionar de la última dictadura cívico militar.

Estas medidas revelan que el objetivo detrás de los recortes es la deliberada desaparición de todas las políticas en materia de Derechos Humanos que han merecido el reconocimiento internacional de nuestro país. Memoria, verdad y justicia son parte de la identidad de nuestro país y pretender avasallar todo aquello que hemos construido colectivamente desde el retorno a la democracia merece todo nuestro repudio. Cuando

decimos *Nunca Más* es porque no estamos dispuestos a tolerar que se destruyan los pilares sobre los que se apoya nuestra democracia.

AUTORA

STEFANIA CORA

Bloque Más Para Entre Ríos

COAUTORES